
岩間公民館 学習アドバイザー 飯村先生

私が中学生の時は、毎日部活で疲れてしまい、平日は勉

強をする時間がありませんでした。そこで、部活が休みで

ある日曜日に一週間の復習をしていました。

復習は、授業で分からなかったところ、間違えてしまっ

た問題だけを解き直したり、覚えるまで繰り返し練習し

たりしていました。

わかるところや得意なことを伸ばすことも大切です。

しかし、自分の苦手な部分を克服することは、テストの点

数をあげるための一番の近道だと私は思っています。苦

手の克服は大変ですし、時間もかかりますが、逃げずに頑

張りましょう！

1 校時 英語テスト ９時 ～ ９時 30分

英語授業 9時 30分～ 9時 50分

２校時 算数テスト 10時 ～ 11時

３校時 国語テスト 11時 05分～ 11時 50 分

自主学習 11時 50分～ 12時 10 分

下校時間 12時１０分～

英語講師 岡野先生

英語を学び始めた頃に私が習慣にしていたことは、英語の教科書の音読で

す。

当時通っていた英語教室では、教科書の音読を繰り返しました。先生の音読

を聴いて同じように音読する、というシンプルな方法でしたが、暗唱ができる

と英語が話せるような気分になり、もっと自由に話してみたいと思うようにな

りました。音読の繰り返しは、部活の筋トレのような感覚でした。

その後、英語を使う場面が増えていっても、できるだけ音読を続けました。

歩きながら単語やフレーズをつぶやいたり口ずさんだりしました。

英語のリズム、語順などの感覚を体で覚えられるだけでなく、ちょっとした

時間に一人で取り組めるところも、この学習法のメリットだと思います。
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裏面に続く

ズイク物動
問１

シマウマの鳴き

声は、次の中のど

れでしょうか

①モー ②ワン ③ミャー

問２

次の動物のうち最も睡眠時間

が短い動物はどれでしょうか。

①ウサギ ②キリン ③ブタ

今年度の寺子屋が、開校して７か月が経ちま

したが、どのような思い出が残っていますか。

今日の虹色タイムでは、「寺子屋とわたし」と

いうテーマで作文を書きます。閉校式に、その

作文を代表の受講生に発表してもらいます。

さて、第３回実力テストが、３月 13 日に行

われます。最後の実力テストになりますので、

がんばっていきましょう。

最後に、英語講師・学習アドバイザーの先生に

よる中学生活での学習法も紹介していますので、

ぜひ参考にしてみてください。



動物クイズ 答え 問１ シマウマのなき声 「ワン」 問２ 睡眠時間短い動物 「キリン」

テーマ「空飛ぶ車は、必要だと思いますか。必要ないと思いますか」
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塩幡 順平さん
ぼくは、空飛ぶ車は必要ないと思います

が、少しはあってもいいと思います。
なぜなら、車が空を飛んでいたら車がじ

ゃまをして星空が見えなくなり、しかも二
酸化炭素が出てきて地球温暖化などでも、
影響が出るからです。ですが、環境にもは
いりょした車ならいいと思います。
このような理由でぼくは空飛ぶ車は、必

要ないと思いますが環境にははいりょした
車ならいいと思いました。

鈴木 日菜さん
私は、空飛ぶ車は必要だと思います

が、全部の車には空飛ぶ車は必要ないじ
ゃないかなと思います。
訳は、空飛ぶ車だと、海の上や山にす

ぐ登ったり、通ることもできるけど、空
を飛んでいて、鳥にぶつかったり、電線
にもひっかかたりすると嫌なので、全部
はいらないと思います。
実際にあったらいいなと思います。他

の考えも知りたいです。

櫻井 彩乃さん
私は、必要だと思います。理由は、地

上だと渋滞が起こるなどして、目的地ま
でに行くのに時間がかかってしまうの
が、上空では、渋滞が起こらないと思っ
たからです。
でも、車が空を飛ぶには問題点があり

ます。みんなが上空を自由に飛んでいた
ら、事故になってしまいます。その時私
は、車から光の線で目的地までの道路を
作れば、事故にならないと思います。
私は、安全に乗れるようにすれば、空

飛ぶ車はとても便利だと思っているの
で、必要だと思います。

臼井 晴彦さん
私は、空飛ぶ車は必要ではないと考え

ています。
その理由は、2つあります。1つは、

そう音がひどくなるからです。近年つい
にハイブリッド車や EVが使用されるよ
うになったのに、空飛ぶ車を作れば、音
が今よりひどくなるからです。
もう 1つは、事故についてです。空を

飛ぶ際にいろいろな規則が作られます
が、時間がかかるので、その間に事故が
起きてしまいます。
以上の理由で、空飛ぶ車は必要ないと

私は考えています。

本城 紗菜さん
空飛ぶ車は、必要ないと思います。

まず、メリットで大きなものは、「楽し
い」です。そして、デメリットは、空飛
ぶ車が浮くために出す風で歩道にいる人
に迷惑がかかることです。また、浮くた
めの装置に使う電気が多そうで、電気が
もし切れてしまったら、落ちるかもしれ
ません。このようなことを考え、必要な
いと思いました。
あるとしたら、広くて何も無い場所で

乗るなら良いと思います。

長谷川 咲和さん
私は空飛ぶ車は、必要ないと思います。
理由は、空飛ぶ車は便利で良いけれ

ど、日本全員の人が、空飛ぶ車を運転す
ると、キレイな空が見えなくなってしま
います。空飛ぶ車は鳥にも影響をあたえ
ます。鳥と車がぶつかると、鳥は死んで
しまったりして、鳥にも迷惑がかかって
しまいます。空が毎日きたないといい気
持ちにもなりません。
以上のことから、空飛ぶ車は、必要な

いと思います。


